



UNIVERSIDAD DE
COSTA RICA

FE Facultad de
Educación

Escuela de Administración Educativa
Escuela de Orientación y Educación Especial
Escuela de Formación Docente
Escuela de Bibliotecología y Ciencias de la Información
Escuela de Educación Física y Deportes
Instituto de Investigación en Educación



Escuela de Educación Física y Deportes

Historia

La Universidad de Costa Rica en su afán por responder a las necesidades del medio costarricense en el campo de la educación física, da origen a la Sección de Educación Física establecida en 1953 como parte del Departamento de Bienestar y Orientación de la Universidad.

En 1957, fruto de las gestiones del prof. Rodrigo Leiva, entonces director de la sección, se aprobó que a partir de 1958 se empezaran a impartir regularmente cursos de actividad deportiva obligatorios dentro del ciclo de los estudios generales, manteniéndose hasta el presente como una de las actividades académicas más fuertes de esta unidad.

La Sección de Educación Física, en 1968 pasó a ser un departamento de naturaleza administrativa. Y en 1969,

al aprobarse una nueva estructura para la Facultad de Educación, la Sección de Educación Física se convierte en el Departamento de Educación Física y Deportes, adoptando el carácter de dependencia académica bajo el amparo de la Escuela de Ciencias y Letras y de la Facultad de Educación de la Universidad.

Luego, entre 1973 y 1974, el Departamento de Educación Física y Deportes pasó a ser parte de la Escuela de Formación Docente de la Facultad de Educación. Esto reforzó más su quehacer en la formación de profesionales en el campo de la educación física, y en la oferta de la actividad deportiva a todos los jóvenes que ingresan a la Universidad.

En 1977, se ofrece a los estudiantes un programa para bachillerato en una especialidad del sector de aplicación del “Campo de estudio Enseñanza de la Educación Física”, teniendo como idea que en un futuro en cooperación con otras facultades y escuelas de la universidad, se pudiera ofrecer programas interdisciplinarios.

El 6 de julio de 1989, en Sesión N.º 3586, el Consejo Universitario, le concede a esta unidad el estatus de escuela y la denomina como Escuela de Educación Física y Deportes.



Escuela de Educación Física y Deportes



Escuela de Educación
Física y Deportes

Esta unidad académica ofrece:

- Bachillerato en Ciencias del Movimiento Humano
- Maestría en Ciencias del Movimiento Humano
- Maestría Profesional en Recreación
- Doctorado en Ciencias del Movimiento

Humano se imparte de manera interuniversitaria entre la Universidad de Costa Rica y la Universidad Nacional.

Misión

Bajo una visión humanista y democrática, la Escuela de Educación Física y Deportes tiene como misión fundamental preparar profesionales que se desempeñen en las Áreas del Movimiento Humano y Recreación, de manera que satisfagan las necesidades de la sociedad y que mediante el desarrollo de un trabajo interdisciplinario, pueda contribuir a mejorar la calidad de vida de las y los costarricenses.

Visión

Ser una Escuela que este a la vanguardia del desarrollo de las Ciencias del Movimiento Humano y la Recreación, en la docencia, la investigación y acción social; que brinde a la sociedad, profesionales de alta calidad académica, capacitados para el desempeño de sus funciones y que contribuyan interdisciplinariamente en la promoción del desarrollo integral de las personas.

Para el 2017 EDUFI destaca el desarrollo de diversos proyectos de acción social, en el área de extensión docente y de extensión cultural, incluyendo: Proyectos de Trabajo Comunal Universitario (TCU), Escuelas de Verano, Educación Continua, Difusión Educativa, Promoción de actividad física y recreación.

Revista Pensar en Movimiento

Revista de Ciencias del Ejercicio y la Salud es una revista científica, internacional y oficial. Su objetivo es divulgar la investigación universal sobre las Ciencias del Movimiento Humano y Salud.



CIMOHU

Centro de Investigación en Ciencias del Movimiento Humano (CIMOHU), busca generar conocimiento científico para la comunidad nacional e internacional mediante la integración de las áreas relacionadas con las ciencias del movimiento humano.

Programas Radiofónicos: En Movimiento y ¡Vamos a Movernos!

Brindan al público en general información importante sobre los trabajos de investigación, docencia y cotidiano de las Ciencias del Movimiento Humano y la Salud para una mejor calidad de vida.

Escuela de Educación Física y Deportes



Contacto



<http://edufi.ucr.ac.cr>



[/edufiucr](https://www.facebook.com/edufiucr)



<https://revistas.ucr.ac.cr/index.php/pem>

Referencias

Sitio web: <http://www.edufi.ucr.ac.cr/>